
 

令和５年度第４回理事会 

議事録 

日時 場所 

令和６年 ３月 ６日（水）10:00-11:30 仮校舎 1 階 地域連携室 

 

出席者 

執行部、専門部、教員、新役員合計 26 名 
 

内容 

１．開会の言葉 

２．あいさつ 

３．今後の学校行事について 

４．連絡事項 

(1) 活動報告 

(2) メインサポーター、おやじの会について 

(3) 購入報告、会計監査、卒業記念品について 

(4) 新校舎引っ越し作業について 

(５)とだハピ祭り報告 

５．新年度執行部役員について 

６．協議事項 

・来年度の活動と会則について 

議事内容/結果 

２．挨拶 

  校長：今年度もたくさんのご協力ありがとうございました。PTA の皆さんの雰囲気を見ている

と充実した一年だったのではないかと思います。 

スライドにて一年間の学校の様子を視聴 

  会長：皆さん積極的に動いて下さり、とても活動的な一年だった。ありがとうございます。 

３．連絡事項 

(1) 活動報告 

執行部：戸田中 PTA 様より制服を頂き、リユース活動を行った。 

    HP とインスタを始動。4 月から本格的にスタートする。 

学級部：使用済みインクカートリッジ回収は 1 月で終了。2 月に発送済。 



    ベルマーク残額があるので学校またはＰＴＡで必要なものがあれば使用してください。 

3/18 監査予定。 

補導部：1/19 にスクールガードリーダー研修に参加。その際にでてきた内容を C4th で配信した。 

事案発生時、学校に連絡があった場合は速やかに警察に連絡してほしい。 

通学路の危険な場所や希望があれば、警察交通規制課の道路規制係、市の場合都市交通課に

連絡をしてほしい。 

厚生体育部：活動なし 

広報部：活動なし。次年度 HP 作成に携わっていく。 

文化部：卒入学式用パネル作成。人手が足りない場合はサポートお願いします。 

    春休み期間中に護身術についての講座を開催できるよう準備している。 

子ども会：1/28 カルタ大会参加。3 月に県大会に出場するチームがある。 

     とだハピ祭りに参加。貴重な経験をすることができた。 

ひびサポ：先生より。 

     ひびサポに今年度も 550 人以上の参加があった。一言でいうと感謝しかない。 

     今後も子供・教員・保護者にとってトリプル WIN な活動をしていきたい。 

     2 月にとだハピ祭りを開催。 

     教師の枠を超えて、地域の皆さんと共に、地域を活性化させることを目標に開催。 

合計 2000 人以上の参加があった 

子供達、教師ともに個性を出した発表が出来ていたのではないかと思う。 

来場者アンケートでは来年度の開催希望が多かった。 

来年度も開催したいが皆への負担は増やしてはいけない。負担を抑えた活動にしていく。 

今年は教員主体だったが、来年度は保護者主体で開催できたらいいと思う。 

(２) メインサポーター、おやじの会について 

２月に募集をかけた。 

メインサポーターは２２人、おやじの会会員は５人 

の応募があった。 

５月にミーティング予定している。 

とだハピ祭りや授業参観にお父さんの姿をよく見かけるので、今後はそういった場で声かけてもいい

のかな？と思う。 

(３)新校舎引っ越し作業について 

3/26 までに各担当で荷造りを行う。 

春休み期間中～4/8 までは学校には入れないので注意してください。 

新校舎の地域連携室に引っ越し後は、棚がないため、開梱作業は必要時行う。 

(４) 購入報告、会計監査、卒業記念品について 

今年度児童活動補助金より 

・ボールかご２個 



・走り高跳びスタンド２個 

・跳び箱ロイター板２個 

・木琴 

計 360,360 円購入予定。 

会計監査は 3/18 月曜日 10 時から行う。 

卒業記念品について。非会員５名分準備はしている、お手紙でお気持ちがあれば、と実費請求予定。 

(５)とだハピ祭り報告 

(１)活動報告のひびサポと同じ。 

５．新年度執行部役員について 

来年度は執行部から運営部へ仮移行。 

運営部 

会長 1 名、副会長９名、会計 2 名、会計監査 2 名が選考された。理事会賛成多数で承認された。 

６．協議事項 

・来年度の活動と会則について 

現行の会則の中には各専門部が入っている。 

次年度は運営とメインサポーターという形で試行。 

会則の変更より活動の変更から先にやっていこうと思う。 

R6 年度は試行期間として、全ての部を休部とする。 

R6 年度はすべての部を休部という形でよいか協議したい。→理事会賛成多数で承認された。 

R6 年度の総会でも承認を得る。 

総会資料は運営部の試行期間と各専門部休部を記載する。 

・R6 年度総会について 

R6 年度は書面総会に変更したいと思う。 

昨今、総会は書面総会となり、資料はホームページに掲載し期間を設けて意見を求める。という形に

変わってきている。 

書面総会について何か問題点があれば意見をお願いします。 

 

〇書面で総会をした場合、その場で質問があった場合、その時の窓口がしっかり決まっていれば問題

はないと思う。 

資料は HP だけでなくＣ4th でも配布する。C4th では記名。ホームページには名前記載しない。 

ご意見はグーグルを使用する方向で準備する。質問・意見の期間最終日に一度連絡する。 

・公式 LINE について 

公式 LINE の配信が月に 5 回となる。 

専門部から会員へお礼を送る場合はまとめて送るので 3/15 までに担当まで。 

料金プランを変更することも検討する。 

 



 
次回日程 

・後期会計監査 

令和 6 年 3 月 18 日(月)10:00～ 

・サポーターミーティング 

第一回 令和 6 年 5 月頃予定 


